CLEF DE VOUTE DES LUTTES ANTI-IMPERIALISTES

La révolution vietnamienne a fait plus que tout autre force au monde dans la lutte contre l'impérialisme. Elle a de nouveau rendu crédible la perspective de la révolution mondiale.

Elle est une référence constante pour toutes les forces antiimpérialistes à travers le monde, en Palestine, en Afrique, en Amérique Latine ...

Avant que la guerre ne révèle la nouvelle escalade impérialiste au Laos, le gouvernement de la République Démocratique du Nord-Vietnam a appelé les peuples du monde entier :

"-à lutter résolument pour arrêter les nouveaux actes d'aventure militaire des Etats-Unis en Indochine, -à accroître leur soutien à la juste lutte des peuples vietnamien, Laos, Cambodge jusqu'à la victoire totale."

En répondant à ses appels les militants révolutionnaires remplissent leur tâche élémentaire, celle de communiste, celle d'internationaliste.

